
 
 

 

AYUDA DE MEMORIA – MESA DE TRABAJO CON ACTORES: 
Productores de material de vidrio de grado farmacéutico 
Fecha: 08/11/2022 
Dependencia: Dirección de Medicamentos y Tecnologías en Salud, Microsoft Teams. 

 

ASISTENTES:  
Representantes de PELDAR y SCHOTT, Dirección de Medicamentos y Tecnologías en Salud.  

 

Puntos clave:  
 
• Desde el MSPS se presentan algunas de las acciones adelantadas frente al seguimiento del 

abastecimiento, dentro de las cuales se estableció como compromiso adelantar una mesa de 
trabajo con los principales productores de envases de vidrio de grado farmacéutico. 

• Desde Peldar se adelanta una presentación en la cual se resaltan los siguientes aspectos:  
 

o Se detalla sobre sus actividades y la misionalidad de la empresa, informando que su 
producción se centra en la fabricación de envases de vidrio para alimentos y bebidas.  
 
No obstante se informa que se atiende un segmento particular de envases farmacéuticos 
con una capacidad superior a 180mL (tipo ámbar) empleados principalmente para 
algunos medicamentos oncológicos (citostáticos) y productos veterinarios.  

 
o Se precisa que la producción farmacéutica requiere de unas características diferentes a 

la de alimentos por un mayor grado de especialización.  
o Después de la pandemia se observaron problemas en el abastecimiento, no obstante, 

durante el 20222 no han tenido problemas en el suministro del vidrio requerido a nivel 
farmacéutico.  

o Se informa que las dificultades en el abastecimiento pudieron presentarse por los 
problemas a nivel mundial de la cadena logística.  
 

• Desde SCHOTT se realiza una presentación resaltando los siguientes aspectos:  
 

o Se detalla sobre sus actividades y la misionalidad de la empresa, informando que su 
producción se centra en la fabricación de envases de vidrio tipo I de borosilicato, cuyo 
abastecimiento se da desde Brasil. 

o Se realiza una manufactura de envases de pequeño volumen, teniendo viales de hasta 
30mL y ampollas de hasta 15mL.  

o Respecto a las referencias de gran volumen, estas son importadas debido al poco flujo 
de las mismas.  

o Se informa que la producción está destinada en un 85% del sector farmacéutico en países 
como Colombia, Perú y Ecuador, aunque también se tiene participación en productos 
homeopáticos, veterinarios y cosméticos.  



 
 

 

o Durante la pandemia se tuvo una sobredemanda en las cantidades de algunas 
referencias que antes no tenían tanto movimiento.  

o En 2021 también se vieron afectados por los problemas de la cadena logística 
internacional lo cual llevó a una dificultad en la obtención de vidrio.  
 
No obstante, se informa que en 2022 se ha estabilizado el suministro garantizando la 
disponibilidad a pesar de que aún persisten algunos problemas logísticos.  
 

o De lo anterior se informa que se tienen inventarios para garantizar un stock de seguridad.  
o Se precisa que la producción se realizó bajo órdenes de compra para las cuales se tienen 

unos tiempos estimados de entrega que finalmente dependen de la planeación de 
laboratorio, no obstante, se ha buscado la disminución de estos tiempos mediante la 
gestión de inventarios. 

o Se informa que no se puede trabajar con los históricos debido a que la demanda ha 
variado, además la calidad de la información para la producción proviene de los 
laboratorios.  

o De igual manera se informa que se ha dado cumplimiento y se han atendido las 
situaciones urgentes requeridas por laboratorio, realizando la priorización en la 
fabricación de acuerdo con la necesidad de laboratorio.  
 

• Se precisa que para medicamentos de gran volumen se usan materiales diferentes al vidrio.  

• Se manifiesta el compromiso para responder en la medida de lo posible frente a un potencial 
desabastecimiento.  

• Se informa que se ha observado un incremento de la demanda de hasta el doble de lo 
normalmente solicitado para el diclofenaco.  

• Se reitera que no se perciben problemas agudos para suplir la demanda, y aunque se han podido 
presentar novedades las mismas se han mitigado manteniendo abastecido el inventario. 

• Se informa que las situaciones que afectan disponibilidad también se han presentado en otras 
categorías diferentes a los productos farmacéuticos ya que es una situación generalizada por la 
disrupción de la cadena de abastecimiento ocasionada por la pandemia y la sobredemanda de 
productos.  

• Se precisa que aún se está en proceso de alcanzar inventarios los inventarios manejados desde 
antes de la pandemia.  

• Como conclusiones de la mesa se tienen:  
 
o Se observa la suficiencia en la disponibilidad del material de vidrio por lo que no deberían 

tenerse alertas relacionadas con este material. 
o  Se manifiesta el compromiso para responder en la medida de lo posible frente a un 

potencial desabastecimiento por parte de los proveedores.  
 

 
 


